
【令和５年度重点目標「目標に向かって、最後まで粘り強く取り組む生徒」】

令和５年７月２０日発行＜第４号＞：南相馬市立石神中学校長

７２日間の１学期が終了！さぁ、夏休み!
～夏休みだからこそできることを！～

１学期が無事終了しました。５月の連休明けに新型コロナが「５類」に移行し、これまで何

かと制限のあった学校生活も、４年前までの正常な状況に徐々に戻りつつあります。その変化

に対応した１学期でした。

終業式における校長からの話の中では、生徒達の自己評価結果やコメントを引用しながら、

１学期で成長した部分を評価し褒めるとともに、今後さらに伸ばしていけそうなことや伸ばし

ていってほしいことについて伝えました。



文・武 両面での活躍続く！
～陸上競技・少年の主張・吹奏楽／今週末は県中体連～

◆県陸上大会（７／６）
２・３年１５００ｍに出場した日下さんは、５分を切る記録（自己ベストに近い）で、県

のベスト１０入り！しかも、決勝に進んだ２年生の中では最上位でした。

◆少年の主張南相馬市大会（７／１３） ※後日、「みなみそうまチャンネル」で放映予定！

３年生の２名が、学校代表として参加しました。

西内さんは「こどもがこどもでいられる街に」と題してヤングケアラーに関すること（最

優秀賞）を、小泉くんは「未来を生きるために」と題してゼロカーボンへの取組に関するこ

と（優秀賞）を、それぞれ中学生らしい視点からしっかりと自分の意見を述べました。

◆吹奏楽コンクール相双支部大会（７／１６）
中学校小編成の部で、１番目の演奏順でしたが、のびのびとした石中サウンドを聴かせて

くれました。

結果は見事「金賞」！県大会（7/29・於：郡山市）へと駒を進めました。

夏休み中の安心・安全のために

先日、県校長会の調査として、県内一斉に生徒のスマホ等の

利用状況等に関する調査を行いました。

本校では、スマホ等の所持率が約７２％（全校で。学年が上がるにつれて所持率が上がる傾

向。）となりました。一方で、「スマホの利用について、家庭内でのルールは特にない」と答

えた生徒が５３人（所持している生徒の約半数！）でした。

保護者の方が所持を許可し、保護者の方の名義で契約していることと思います。

万が一にもトラブルが起きないよう、ルールの確認をお勧めします。


